

Vous avez vu la sueur de sang; et vous avez eu peur!

Vous avez vu la colonne de la flagellation; et vous avec eu peur!

Vous avez vu les longues épines de sa couronne; et vous avez eu peur!

Vous avez vu les soldats souffleter sa face adorable; et vous avez eu peur!

Vous avez vu le sang qui marquait son passage dans les rues de Jérusalem; et vous avez eu peur!

Vous avez vu les lambeaux de sa robe déchirée aux ronces du chemin d'agonie; et vous avez eu peur!

Vous avez entendu le bruit sourd de la lourde croix cahotant sur les roches du Golgotha; et vous avez eu peur!

Vous avez entendu le bruit des marteaux tombant sur les clous de la crucifixion; et vous avez eu peur!

Vous l'avez vu sur la croix; et vous avez eu peur!

Au lieu de le suivre jusqu'au Calvaire, vous avez fait comme les apôtres infidèles: vous avez fui. Vous vous êtes égarées sur tous les chemins de la routine, du découragement, de la tristesse, de la paresse spirituelle

... Et aujourd'hui, vous êtes si loin du Maître, que c'est à peine si vous entendez l'écho de sa voix qui répète sans cesse: "Suivez-moi; Je suis la voie, Je suis la "Vérité." Vous pensez aux jours meilleurs de votre vie religieuse, où vous marchiez côte à côte avec Jésus. Des larmes, peut-être, vous viennent aux yeux: larmes de remords, larmes de découragement. Vous ne vous sentez plus aussi près de Jésus. Et vous attendez le jour où, ayant pitié de vous, Jésus reviendra vers